
石狩市公立小中学校事務職員第 5７回（臨時）学校間連携会議 

 

２０１４年１０月２１日１５：００～ 

於：りんくる視聴覚室 

 

１．議長挨拶 

 

 

 

２．経過報告 

９月２６日（金） 第５６回連携会議 

１０月 ２日（木） 石教研二次集会レポートＨＰアップ 

１０月 ２日（木）    執行決議書入力シート ＨＰアップ 

１０月 ３日（金） 日刊連携会議１１４号 ＨＰアップ 

   １０月 ３日（金）    管外視察：苫小牧支部交流（苫小牧市立拓進小学校） ８名参加 

   １０月９・１０日     平成２６年度公立小・中学校事務職員研修会 第二水産ビル 

   １０月１７日（金）    石教研 二次研究協議会 事務職員部会 教育研修センター  

 

 

 

 

３．協議題 

 

（１）学校配分予算の見直しについて 予算要望部より  ～別紙１ 

 

 

 

（２）管内研レポートについて    研究部より 

 

 

 

（３）機関誌いしかり 一般投稿者について 研究部より 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．連絡事項 

 

 

協議会事務局より連絡 

 

 

 管外視察の連絡       調査研修部より 

 

 

 

 

管内研レポート確定板は「実践交流のページ」に掲載します 



別紙１ 学校配分予算の見直しについて 

 

日刊連携会議№１１１の提案を受けまして第５０回（３月７日）の連携会議で協議題とさせていた

だいた学校配分予算の調整ですが、学校間の調整についてはなかなか難しいのではないかとの議論で

あり結論であったと思います。 

 

続いて、９月２６日の協議会の部会において市事協事務局より市教委・山下さんからのお話もあり

ましたので「学校予算配分について」という事を示されました。記述にあるとおり「②需用費、役務

費、備品購入費全ての範囲で増減が可能なことから、過去の実績や次年度の必要性など、ある程度明

確な理由を示せること」と各校の判断で役務費などの配分比率を校内調整してみようとの提案となり

ました。 

 

１０月１７日に全校のデータはお渡ししてあります。各校の調整の希望及び調整希望額はデータの

ようになっています。 

 

 

☆聚富小中を二つの予算に分けたので２１校中１８校が調整を希望しています。 

                ↓ 

 それを受けまして基本的な方向性として配分調整を市教委にお願いする。 

 

☆基本的に各校のデータは調整せず市教委にお渡しする。 

 

 

という方向で進めていきたいと考えます。 

 

 

 

＠恵庭市でも同様に配分調整を昨年度取り組み今年度の予算に反映させています。 

↓ 

 結果として配分調整は行われています。ただし、配分基準を変更しての対応とのことで全校の希望

額での配分調整とはならなかったようです。学校割りや生徒割りの配分基準を一番、変更する金額

が少ない学校に合わせて配分基準を設定しそれに沿った配分調整となったようです。 

 


